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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, que seja enviado expediente através da
Presidência desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo
Aguilar Iunes, solicitando que "Sejam realizados todos os estudos, planejamentos e
procedimentos, necessários e cabíveis, visando instalar nos Pontos de Ônibus, existentes no
Município de Corumbá/MS, uma base ou contrapiso, elevada, que proporcione proteção aos
usuários, nos períodos de chuva e, enquanto isso não esteja sendo implantado, que sejam
realizadas as devidas limpezas (capinação, roçada e retirada de resíduos), nesses citados
locais".

JUSTIFICATIVA:  A presente solicitação é um pleito, que nos é, veementemente cobrado, sempre que
nos fazemos presente, nas diversas Regiões de nossa cidade, independentemente de ser na área Central ou
nos diversos Bairros do Município de Corumbá - MS. Observamos que, nos períodos de chuva, os
usuários que aguardam o transporte municipal, nesses citados locais e, por conta da ausência dessa base
ou contrapiso, acabam ficando com os pés mergulhados na água ou envoltos pelo mato e sujeira, que
toma conta desses locais, sendo obrigados a aguardar o transporte coletivo, na rua ou aguardar no Ponto
de Ônibus, com o risco de serem atacados por algum tipo de animal peçonhento, além de todos os demais
desconfortos, decorrentes dessa citada situação.
A última dessas cobranças, realizadas a este Vereador, se deu por Munícipe, morador no Bairro Maria
Leite, na Rua N. Sra. de Fátima, onde temos o Ponto de Ônibus, totalmente tomado pelo mato, impedindo
sua utilização. 

  
SALA DAS SESSÕES, 20 de Fevereiro de 2024

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1708463141


